

# SIAMS 2026: bereits ausgebucht mit einer 4.0-Plattform und einer Ministerin als Bonus

Die 19. Ausgabe der SIAMS ist bereits ausgebucht. Die Mikrotechnikmesse, die vom 21. bis 24. April 2026 in Moutier stattfinden wird, ist an allen Fronten innovativ: neue digitale Plattform für Aussteller, Modernisierung der Infrastruktur, hochkarätige Abendveranstaltungen und die bestätigte Anwesenheit einer Bundesrätin.



Die Robotik beweist ihren guten Geschmack, ganz besonders an der SIAMS.

Mit einer Treue-Quote von 95 Prozent von einer Ausgabe zur nächsten haben die rund 450 Aussteller der SIAMS bereits fast alle ihren Platz reserviert. Trotz einiger Standortanpassungen bleibt die Nachfrage konstant und die letzten freien Stände finden ihre Abnehmer. Die Online-Bestätigung der Anmeldungen hat am 24. Juni über ein brandneues Tool begonnen.

## Eine intelligenter Plattform für eine reibungslosere Messe

Diese neue, von Uditis entwickelte Anmelde- und Verwaltungsschnittstelle integriert die neuesten Technologien, um die Verfahren zu vereinfachen, die Sicherheit des Austauschs zu erhöhen und die Interaktionen zwischen Ausstellern, Organisatoren und Besuchern zu optimieren. «Das war ein Mammutprojekt, das wir erfolgreich durchgeführt haben», freut sich Pi-

erre-Yves Kohler, Direktor der SIAMS. Ein echter digitaler Sprung für eine Messe, die sich die Innovation auf die Fahnen geschrieben hat.

## Neu gestaltete Räumlichkeiten für einen besseren Zugang

Im Bereich der Infrastruktur führt die Gesellschaft Forum de l'Arc SA umfangreiche Arbeiten durch. Ein neuer Aufzug wird den Wechsel zwischen den Hallen erleichtern, vor allem für Personen mit eingeschränkter Mobilität. Ein Ausstellerkomitee wird nach dem Sommer zusammentreten, um mehrere Vorschläge, die aus den Rückmeldungen der Veranstaltung 2024 hervorgegangen sind, zu bestätigen. Ziel ist es, die Dienstleistungen vor, während und nach der Messe weiter zu verbessern. Der partnerschaftliche Ansatz bleibt im Herzen der DNA der SIAMS.

## Parkplätze im Gespräch, öffentliche Verkehrsmittel gefördert

Die Frage der Parkplätze kommt wieder auf, da dieses Jahr 200 Plätze durch den Bau eines McDonald's verloren gehen. Die Organisatoren erkunden in Verbindung mit der Stadt Moutier Alternativen. Bis dahin werden öffentliche Verkehrsmittel und Pendelbusse empfohlen, um das Gelände schnell zu erreichen, insbesondere von Grenchen aus. Der Erfolg der SIAMS beruht auch auf einem erfahrenen Team, das seit Jahren in der Logistik, dem Aufbau und der technischen Verwaltung zusammenarbeitet. «Wir bilden einen kleinen, aber absolut zuverlässigen Kern», betont der Direktor.

## Der partnerschaftliche Ansatz bleibt im Herzen der DNA der SIAMS.

## Drei Abendveranstaltungen und ein Ehrengast

Schliesslich verspricht die SIAMS 2026 ebenso ereignisreich wie technisch anspruchsvoll zu werden. Bundesrätin Elisabeth Baume-Schneider wird zur Eröffnung anwesend sein. Es sind drei Abendveranstaltungen vorgesehen: Wirtschaftskonferenzen, interkantonales Networking und der traditionelle Ausstellerabend. Lab Traiteur, der sich 2024 durchgesetzt hat, wird die Teilnehmer erneut verwöhnen. ■

**SIAMS**  
21-24 | 04 | 2026

► [www.siams.ch](http://www.siams.ch)